



Photo de la couverture du livre de François Perraudin, *Le Mont Esthète*, Ed. Monographic, Sierre

## Val d'Anniviers

# Observatoire de la faune

par **Danielle Emery Mayor**

Faire découvrir la faune sans la déranger: voilà l'idée des chasseurs du val d'Anniviers.

Quatre postes d'observation ont été construits dans la vallée, à St-Luc, Chandolin, dans le vallon de Moiry et à Zinal, sur l'initiative des chasseurs. Au sommet du mirador, une lunette à très fort grossissement permet d'observer les animaux jusqu'à 2 kilomètres, de jour comme de nuit. L'accès est tout à fait libre. Chaque poste propose aussi des panneaux didactiques qui permettent de découvrir le mode de vie des espèces qu'on peut avoir la chance d'observer.

Ces postes d'observation permettent aussi de canaliser le grand public, afin qu'il puisse observer les animaux dans leur milieu naturel, sans toutefois les déranger. Tous les jeudis (du 1<sup>er</sup> juillet au 20 août), au mirador Dianniviers sur la route de Moiry, un chasseur accompagne gratuitement les observateurs.

Livres et films vidéo sont disponibles à la bibliothèque de la faune qui a été aménagée dans le bâtiment bourgeois de St-Jean pour ceux qui voudraient compléter leurs connaissances.

In the valley, four observation posts have been built on the hunters' initiative; they are in St. Luc, Chandolin, in the small Moiry valley and in Zinal. At the top of the observation posts, it is possible to observe animals up to two kilometres away through a telescope of very high magnifying power, at night or during the day. The use of these posts is free. Each one also has didactic boards giving an insight into the way of life of the species that one might be lucky enough to observe. These observation posts make it possible to direct the general public, who can observe the animals in their natural habitat, without disturbing them. Every Thursday (from 1<sup>st</sup> July to 20<sup>th</sup> August), at the top of the Dianniviers observation post on the Moiry road, a hunter will accompany the observers free of charge.

Books and videos are available at the fauna library, which has been set up in the bourgeois building in St. Jean for those who wish to increase their knowledge.

[www.sierre-anniviers.ch](http://www.sierre-anniviers.ch)



Photo Paolo Marandola